

Apan, Hidalgo a 18 de mayo de 2023.

María Guadalupe Muñoz Romero,  
Presidenta Constitucional del Municipio de Apan, Hidalgo.

Por medio de la presente, los productores de cebada de Apan le enviamos un cordial saludo. Como usted sabe, la situación que estamos viviendo es complicada para los agricultores, por lo cual hemos acudido a manifestar nuestra inconformidad en las instalaciones de la Cervecera Grupo Modelo, así como también para exigir un precio justo para nuestro producto.

Sabiendo que usted es amiga y concedora, esperamos contar con un apoyo económico para solventar los gastos de alimentación de los que nos encontramos manifestando nuestra inconformidad, que somos aproximadamente 200 personas.

Quedamos a sus órdenes.



Atentamente

Serafín Sánchez Ortega

Productor cebadero de Apan

RECIBO  
ALIMENTOS  
18-V-23

V. B. O.  
M. S. R.  
\$9,000.00

Jose Juan Garcia

Jesus Ortega Quintos

ISRAEL MADRID



T.S.G  
10:00 am

\$1,300.00  
\$9,000.00